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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Nicolas Schuler bestimmt.

Der/die Vorsitzende/r des Allgemeinen Studierendenausschusses TimLambrecht eröffnet die Sitzung

um 19:37 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend:

Jaqueline Günther, Omar Khout, Tim Lambrecht, KevinMeßmer, Dominik Petersdorf, Nicolas Schu-

ler, Anna Thielen und Lynda Tieche

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Am 24.12.2021 wurde der Antrag gestellt, einen neuen Kühl-/Gefrierschrank für das AStA-Büro

anzuschaffen.

Es wurde per Umlaufverfahren über den Antrag abgestimmt. Bei Umlaufverfahren muss mit

absoluter Mehrheit aller AStA-Mitglieder zugestimmt werden.

4 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 0 Enthaltungen

Der Antrag wurde somit abgelehnt.

Dominik stellt auf Grund des Scheiterns des Umlaufverfahrens einen ordentlichen Antrag mit dem

gleichen Inhalt und aktualisierten Preisen.

Es wird der Antrag gestellt, einen neuen Kühl-/Gefrierschrank für das AStA-Büro anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (165_1).

3 Protokollannahme

Die Protokolle 160 und 164 stehen noch aus. Das Protokoll 164 liegt noch nicht vor, Protokoll 160

wurde angenommen.
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4 Berichte

4.1 Corona-Lage

Allgemein hat sich die Corona-Lage über Weihnachten weiter angespannt. Darüber wird im TOP zur

Winterfahrt weiter gesprochen.

5 Wasserspender

Dominik und Tim berichten vomWasserspender. Bisher gibt es noch keineNeuigkeiten bezüglich der

Aufstellung/des Anschlusses. Der fehlende Anschluss muss nach wie vor noch gelegt werden.

Markus Schmieder betritt die Sitzung um 19:54 Uhr.

6 Winterfahrt

64 von 64 Plätzen für die Studierenden und sechs weitere Plätze für Mitarbeiter sind nach wie vor

belegt. Circa sechs Leute befinden sich noch auf der Warteliste.

Die Lage ist, in Bezug auf das Corona-Virus, nach wie vor angespannt und die Fallzahlen steigen. Bis-

her gibt es zwar noch keine Änderungen in Österreich, aber dies muss im Auge behalten werden. Dies

ist besonders für die nächste Sitzung relevant, wenn es zur finalen Entscheidung kommen soll, ob die

Winterfahrt unter den gegebenen Bedingungen tatsächlich stattfinden soll.

Tim bittet darum, dass der AStA in jener Sitzung vollzählig anwesend ist und sich alle Mitglieder im

Vorhinein über alle wichtigen Punkte informieren.

Markus Schmieder verlässt die Sitzung um 20:05 Uhr

7 Personal

Die Inhalte diese TOP werden unter Ausschluss der Öffentlichkeit diskutiert und wurden in einem

separaten, nichtöffentlichen Protokoll dokumentiert.
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8 Sonstiges

8.1 OTRS E-Mails

Es werden verschiedene ausstehende OTRS E-Mails besprochen.

Es liegt eine Einladung des Wissenschaftsministeriums vor, an einer Schalte teilzunehmen. Der Vor-

stand wird dort anwesend sein und berichten. Es geht um das Studium in Verbindung zum Corona-

Virus, alle ASten des Landes Rheinland-Pfalz sind dazu eingeladen

Jaqueline verlässt die Sitzung um 20:13 Uhr.

Der Silvesterlauf fand nicht statt. Die Teilnehmer erhalten die bereits gezahlte Teilnahmegebühr zu-

rück. Sie müssen sich dazu bei den zuständigen Organisatoren melden. Anna wird entsprechende E-

Mails mit Anfragen diesbezüglich beantworten.

8.2 StuPa-Sitzung

Morgen findet die nächste StuPa-Sitzung statt. Dort soll das StuPa über die geplante Satzungsände-

rung für den AStA und die anstehende Wahl des neuen AStA für die neue Amtszeit 22/23 informiert

werden.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 20:19 Uhr.

5



9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Nicolas Schuler

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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